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            Zenzakan
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                                        Als die Mook Group das Zenzakan 2009 eröffnete, läutete sie damit eine komplett neue Epoche im asiatischen Fine-Dining ein. Vergleichbar spektakuläre Locations fanden sich selbst in glamourösen Metropolen wie Dubai, Shanghai oder New York nur äußerst spärlich. Damit war klar, dass es der Mook Group wieder einmal eindrucksvoll gelungen war, die Standards in der deutschen Hospitality-Industrie völlig neu zu postulieren. Das Zenzakan wurde dementsprechend mit Lobpreisungen geradezu überhäuft. Aber auch kulinarisch konnte das Zenzakan auf Anhieb überzeugen. Beispielsweise ist es uns schon kurz nach der Eröffnung geglückt, den Titel für das beste ausländische Restaurant Deutschlands nach Frankfurt zu holen. Nun gehörte es allerdings noch nie zu den großen Stärken der Mook Group, sich arrogant auf den erreichten Lorbeeren auszuruhen. Wir haben deshalb kontinuierlich daran gearbeitet, das Zenzakan optisch und kulinarisch zu verbessern. Durch dieses unermüdliche Engagement ist es uns allerdings gelungen, noch heute die Benchmark für asiatisches Fine-Dining in Deutschland zu definieren. Nun aber genug in Superlativen geschwelgt. Ihr solltet euch nun am besten ein eigenes Bild vom Zenzakan machen! Ihr werdet sehr schnell feststellen, dass unsere geradezu euphorische Schilderung nur noch von der überwältigenden Realität übertroffen wird.
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                                        When the Mook Group inaugurated its Zenzakan restaurant in 2009, the event heralded a whole new era in fine Asian dining. Similarly spectacular locations were to be found in slick metropolises such as Dubai, Shanghai or New York only once in a blue moon. It was thus very clear that, once again, the Mook Group had succeeded in completely redefining standards in the German hospitality industry. Consequently, praise and recognition was heaped on Zenzakan, which managed to win over customers from a culinary point of view right away, too. Shortly after its doors opened, for example, we succeeded in hauling back to Frankfurt the title for the best foreign restaurant in Germany. However, it has never been one of the great strengths of the Mook Group to arrogantly rest on its laurels – which is why we have relentlessly worked on improving Zenzakan both from a visual and culinary standpoint. Thanks to this persistent and tenacious commitment, we have succeeded in defining the benchmark for fine Asian dining in Germany even today. But that's enough of wallowing in superlatives. The best thing you could do now is to go and see Zenzakan for yourself! You will very quickly come to realise that our euphoric portrayal of this restaurant is surpassed only by the overwhelming reality.
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                            Private Dining

                            Zenzakan
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                                    Das Zenzakan ist mit seinen phänomenal eingerichteten 2000 Quadratmetern das ideale Refugium für jegliche Art von Event. Durch diverse Räume, die sich beliebig modular zusammenschalten lassen, ergeben sich unzählige Konstellationen und Veranstaltungsgrößen. Wir können so praktisch jede Art und Größe von Veranstaltung perfekt organisieren.
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                                    Zenzakan, with its phenomenally fitted and furnished 2,000 square metres, is the ideal haven for any kind of event. Thanks to various rooms that can be interconnected all sorts of modular ways, countless constellations and event sizes are possible. This means we can organise virtually any type and size of event to perfection.

                                


                        

                    

                

            

        

     

    
    
        
            
                
                    
                        
                            Geisha Room

                            Zenzakan
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                                    Der Geisha Room ist ein burleskes Chambre séparée für gerade mal zwei Personen. Der intime Raum ist dekoriert mit sinnlicher Fotokunst, indirekter Beleuchtung und einer gemütlichen Récamière. Die bezaubernde Oase ist der perfekte Ort für ein romantisches Tête-à-tête. Besonders gerne werden Hochzeitanträge im Geisha Room gestellt. Mehr Infos unter: info@mook-group.de
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                                    The Geisha Room is a burlesque chambre séparée that can just about accommodate two people. The intimate space is decorated with sensual photographic art, indirect lighting and an inviting chaise longue. The enchanting oasis is the perfect retreat for a romantic tête-à-tête. Marriage proposals are especially popular in the Geisha Room. For more information, please contact: info@mook-group.de
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                                    Das Zenzakan befindet sich im selben Gebäude wie der Ivory Club. Selbstverständlich können Sie den Valet Parking Service des Ivory Clubs nutzen.
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                                    The Zenzakan is located in the same building as the Ivory Club. You can use the valet parking service of the Ivory Club.
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            Gutscheine

            BITTE BEACHTEN SIE: DIE GUTSCHEINE SIND IN ALLEN RESTAURANTS DER MOOK GROUP GÜLTIG.

            
                
                
                    
                        
                            
                                
                                    
                                

                            

                        

                    

                

            

        

     

    
    
        
            
                
                    
                        
                            Career

                            	
                                    Die Mook Group ist ein inhabergeführtes Familienunternehmen und steht vor allem für Pioniergeist, Nachhaltigkeit und ethisches Verhalten. Wir sind speziell dafür bekannt, kulinarische Trends in Deutschland zu kreieren, anstatt ihnen ideenlos hinterher zu hecheln. Wir haben noch viel vor und suchen dafür tatkräftige Unterstützung. Aktuell suchen wir:

                                    
Küchenteam:

                                    	Chef de Cuisine
	Sous Chef
	Executive Chef Pâtissier / Chef Pâtissière (gesamte Mook Gruppe)
	Chef Tournant
	Chef de Partie
	Commis de Cuisine (rotierende Posten)
	Sushi Meister
	Wok Koch (Chinesisch, Thai)
	Indischer Spezialitäten Koch
	Tandoori Koch


                                    
Service:

                                    	Restaurantleiter / -leiterin
	Barkeeper / -in
	Chef de Rang
	Sommelier / Sommelière
	Commis de Rang
	Service Hilfen (Kellner/Kellnerin, Food Runner)


                                    
Wenn Ihr Euch mit unserem kompromisslosen Qualitätsanspruch identifizieren könnt, wenn Ihr unsere hohen moralischen Standards goutiert, wenn Ihr faire Teamplayer seid, wenn Ihr ausschließlich mit hochwertigsten Produkten arbeiteten wollt, wenn Ihr über Selbstvertrauen und erstklassige Skills verfügt, zögert nicht, uns Eure Bewerbung zu senden. Bei uns spielt und spielte Geschlecht, Herkunft, Religion und Hautfarbe übrigens noch nie eine Rolle. Bei uns zählt nur Engagement, Können und Leidenschaft für die Gastronomie! Bewerbungen bitte an:

info@mook-group.de

                                


                        

                    


                

            

        

     

    
    
        
            
                
                    
                        Contact

                        Zenzakan Bar & Restaurant
Taunusanlage 15
60325 Frankfurt am Main

                         +49 69 97 08 69 08

                        
                             Reservation

                            
                             Invoice request

                        

                    

                

                
                    
                        Opening Hours

                        MONDAY - SATURDAY
18:00 - 00:00

                        SUNDAY
Closed
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